

# 3月さんさんだより



こんにちは!年が明けて早いものでもう3月になりましたね。先月は新型コロナウイルスの影響で3月から学校が休校になることが突然知らされ、お子様もご家 族の方もとても驚かれたかと思います。さんさんでもできる限り対策を行い、感染予防に努めてまいります。皆様のご理解・ご協力をよろしくお願い致します。 さて、3月になり暖かく過ごしやすい日が随分増えてきたように感じます。外に出ると段々と色鮮やかな花が咲き始めている様子も見られます。外出する際には いろいろと気を付けなければいけないこともありますが、そういった季節の移り変わりも子どもたちと見つけていければなと思います。



2月の壁面飾りは梅です! 蓮君が貼るお手伝いをし てくれました♪ 蓮君、ありがとう!

# 新しいお友達

2月から入りました♪ 1年生のS・lちゃんです! みんなよろしくね(\*^\*)

to Bono Bono Bono Bono Bono Bon



# お誕生日のお友達

2月生まれのお友達です♪ 2人ともお誕生日おめでとう!



T・Sちゃん 11歳になりました! お絵描きがとっても上手です!最近 はスタッフのお手伝いをよくしてくれ ます♪

M・Jちゃん 11歳になりました! 好きなことが沢山!いつもスタッフに 小学生の間で流行っているものを教え てくれます♪



### そのほかにもボール投 げやシャボン玉などな ど、2月も色んな活動 をしました(\*´▽`)



新しく常勤スタッフとしてSが3月 より勤務をさせていただくことに なりました。送迎等でご挨拶させ ていただくことがあると思います のでよろしくお願い致します。



## ご報告

